Olympiades et tournoi sportif, activités manuelles, grands jeux (Fort Boyard, rallye patate, Cluedo géant, le local à un Incroyable Talent...) auront rythmé les journées au local. Côté sorties, les jeunes n'ont pas été en reste : sortie plage à Santec, accrobranche et sortie à l'Ile de Batz. Nous avons également eu le plaisir d'accueillir Olivier Morvan de Dynamix Laser qui a proposé aux jeunes une session de Biathlon Laser.

Enfin deux camps auront offert, aux enfants, un moment de découverte et d'évasion : le premier en juillet, pour les juniors, à Saint Renan, sur le thème d'Harry Potter et la coupe de feu, où deux équipes de sorciers se sont affrontées durant la semaine. Nos apprentis sorciers ont également profité de l'Aqua West Park (structures gonflables sur l'eau) et d'une session de Laser Tag.

Le second camp s'est déroulé en août au Lac de Guerlédan où un séjour sportif attendait les jeunes : descente en rappel, course d'orientation, canoë-kayak, (le tout encadré par la Base de Plein Air de Guerlédan), ainsi que des temps de randonnées, baignades, jeux dans les bois...Les jeunes nous sont revenus la tête pleine de souvenirs!

L'équipe d'animation remercie les jeunes pour ce bel été passé à leur côté!

Bonne rentrée à tous et à bientôt !"